

San Salvador, _____

¿Tienes vestidos de fiesta en tu clóset que has usado tan solo una vez?
¿Quisieras sacarle más partido a esas inversiones, pero no sabés cómo ni por dónde empezar? ¿Te gustaría ganar un extra cash, pero no tienes tiempo ni energías para trabajar por ello? ¡Bienvenida a RNT!, un colectivo de mujeres dedicado al alquiler de ropa.

Con nuestra filosofía: **Poseer menos, Compartir más**, queremos promover un consumo responsable en nuestro entorno. Queremos cargar de propósito cada compra. Queremos **promover la inversión por convicción, en vez del consumo sin intención.**

Y por todo esto, nos encantaría que tú te unieras a RNT Crew, la alianza entre RNT y esas mujeres súper estilas que han querido sumarse a nuestra causa, confiándonos sus prendas *pre-loved*, para que juntas generemos un mayor impacto!

¿QUÉ GANAS TÚ DE TODO ESTO?

Además, del buen *feeling* que te dejará saber que tus prendas son más que un espacio muerto en tu clóset, por cada alquiler de tus piezas, **RNT te otorgará el 30% de la ganancia.** ¿Por qué el 30%? Sabemos que tu tiempo es limitado y valioso, así que nosotros realizaremos todo el trabajo pesado por ti y correremos con los gastos operativos: mantenimiento de las prendas, *dry cleaning*, *showroom*, etc...

El **pago de tus alquileres se realizará al fin de cada mes y antes del día 15 del mes siguiente**, recibirás un *invoice* con el detalle de tus alquileres.

¿QUÉ PASA SI TU ROPA SE DAÑA?

Ten en cuenta que **las prendas tienen un desgaste normal con cada uso y lavado lo cual puede empezar a notarse tras haberlas usado cierta cantidad de veces.** Además, nuestras clientes usarán tus prendas para asistir a fiestas y eventos, en donde pueden ocurrir accidentes inesperados. *Been there, right?!*

Si la prenda se daña por completo en un alquiler sin posibilidad de repararla, RNT se compromete a entregarte el 30% de la ganancia de ese alquiler + el depósito recibido por la prenda (equivalente al precio total del alquiler sin IVA).

Considera que si tu prenda se convierte en un LOVE ARTICLE (un artículo que guste mucho), ésta se alquilará más veces hasta llegar a su punto de amortización total, por eso **si tienes especial apego a una pieza y te causará mucha pena que ésta se arruine o desgaste, lo mejor es que NO la pongas en alquiler.**

En RNT, tratamos las prendas con el mayor de los cuidados y les damos un mantenimiento regular, pero ten en cuenta que **los vestidos con pedrería, lentejuelas, mostacilla, brillantina, telas especiales, bordados, organza, etc, sufren un mayor desgaste con cada limpieza. No nos hacemos responsables de daños ocurridos en el proceso de *dry cleaning*.**

¿POR CUÁNTO SE ALQUILARÁN TUS PIEZAS?

El valor del alquiler de tus prendas se determinará en función de varios factores: su estado, su precio original, el material, la marca, etc. Por lo general, el precio del alquiler será alrededor de la cuarta parte del precio original de la prenda, pero esto puede variar dependiendo de los demás factores detallados.

¿QUIERES USAR UNA DE TUS PRENDAS?

¡No hay ningún problema! Sólo déjanos saber, por email, con al menos 1 semana de anticipación que planeas usar una prenda y si no está en conflicto con una reserva previa de nuestras clientas, puedes pasar a recogerla a nuestro *showroom*. Ten en cuenta que nos la deberás devolver lavada.

¿Y SI QUIERES RETIRAR TUS PRENDAS POR COMPLETO?

Nos dará muchísima pena, pero puedes retirar tus prendas de RNT cuando lo desees, siempre y cuando no haya una reserva previa de una de nuestras clientas. Te agradecemos que nos dejes saber, por email, con al menos 2 semanas de anticipación para poder prepararte las prendas con tiempo.

¿POR CUÁNTO TIEMPO TENDREMOS TUS PIEZAS EN TIENDA?

En RNT buscamos dar la oportunidad de alquiler a la mayor cantidad posible de mujeres, sin embargo nuestro espacio es limitado, por lo que **cada 6 meses rotamos nuestro inventario** y retiramos aquellas piezas que no se han movido tanto o que ya llevan un tiempo considerable en tienda. Al hacer devoluciones de inventario, no hacemos compensaciones por el desgaste natural de las prendas.

¿Entonces te nos unes? Si estás de acuerdo con todo lo mencionado anteriormente, no queda más que apuntarte a nuestra misión para que empieces a formar parte de la familia RNT Crew. ¡Bienvenida!



Andrea Bonilla

Nombre y Firma del
representante de RNT

Nombre y Firma del
arrendatario